



## El temor a una guerra regional reactiva el diálogo para lograr el alto el fuego en Gaza

La negociación se reanuda con el fin de evitar el ataque de Irán a Israel

ANTONIO PITA  
Jerusalén

El diálogo para lograr un alto el fuego en Gaza se reanuda hoy en Doha, capital de Qatar, empujado por el temor a las represalias de Irán y Hezbolá contra Israel.

## La ONU denuncia la falta de transparencia de Maduro en las elecciones

FLORANTONIA SINGER  
Caracas

La ONU ha denunciado que las elecciones de Venezuela y el proceso posterior, que terminó con la proclamación de Nicolás Maduro como ganador, "incumplieron medidas básicas de integridad y transparencia". El régimen intentó desacreditar el informe de los expertos y señaló que se trataba de un "acto de propaganda". —P4

## El expresidente argentino Alberto Fernández, imputado por agredir a su ex —P5

## Illa pide alejar a los Mossos de la confrontación política —P12

Los asesinatos, hace dos semanas y en apenas 24 horas, del número dos de la milicia libanesa, Fuad Shukr, en su feudo en Beirut, y del líder político de Hamás, Ismail Haniya, abatido presumiblemente por el Mosad en Teherán, han acrecentado el temor a una guerra regional. La pasada semana, en un inusual comunicado conjunto, los países que están ejerciendo como mediadores instaron a Israel y Hamás a que alcancen un acuerdo sin más "excusas" ni "tiempo que perder".

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, se reunió ayer con el equipo negociador y aprobó su "mandato". Hamás ha anunciado que no enviará representantes, en una decisión más efectista y simbólica que influyente porque, en cualquier caso, los encuentros son indirectos (sus líderes y los de Israel nunca se reúnen en la misma habitación).

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, vinculó anteayer el fin del horror en Gaza con la desactivación de la previsible represalia de Teherán sobre Israel: "Esa es la expectativa". —P2



**Un mes encerrada y atada en una buhardilla.** "Con mi libertad lo tengo todo". Quien lo dice es la mujer de 19 años que el lunes fue liberada por la Policía en Salamanca tras ser encerrada por su marido, que la mantuvo un mes atada y sometida a agresiones físicas y sexuales. EMILIO FRAILE —P24

## La OMS decreta la emergencia global por la viruela del mono

La organización toma de nuevo la medida por la expansión en África de una variante del virus aparentemente más letal

PABLO LINDE  
Madrid

La Organización Mundial de la Salud (OMS) decretó ayer por segunda vez la emergencia internacional por la viruela del mono (mpox). La expansión en África

de una variante aparentemente más letal del virus (461 muertes y 15.000 casos) está tras la decisión. "La detección y rápida propagación de un nuevo clado de mpox en el este de la República Democrática del Congo, su detección en

países vecinos que no la habían reportado antes y el potencial de una mayor propagación dentro de África y más allá es muy preocupante", argumentó el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus. —P23



Mbappé celebraba el gol que marcó anoche al Atalanta. MARISCAL (EFE)

Fútbol

## El Madrid de Mbappé se estrena con título

El equipo blanco se impone en la final de la Supercopa de Europa al Atalanta (2-0) —P27

La Liga empieza con viento de cola para el fútbol español —P28 A 30